

LES RENDEZ-VOUS DÉCOLONIAUX



C
O
N
F
É
R
E
N
C
E

Le féminisme décolonial

Par Hafida Bachir
(Vie Féminine),
Irène Kaufer (Garance)
et Christelle Asante
(SERCOM)



Mardi 6 octobre 2020
10h-13h

A Mons, au MOC
Rue Marguerite Bervoets, 10



Le réseau associatif « Décolonisation des esprits et de l'espace public », qui réunit plusieurs associations de la région de Mons, a été créé dans l'objectif de rappeler l'histoire, non seulement pour effectuer un travail de mémoire au sein de la population mais aussi pour éveiller les consciences de chacun liées à la colonisation et ses méfaits, comprendre l'impact de celle-ci ainsi que les causes du racisme, réfléchir aux moyens qui peuvent être mis en oeuvre pour combattre ce phénomène et mieux y faire face.

Conférencières

- Hafida Bachir: *le féminisme intersectionnel et sa déclinaison dans l'institution*
- Irène Kaufer: *les convergences des luttes au sein du féminisme*
- Christelle Asante: *quelques pistes de décolonisation des pratiques sociales*

Infos / Inscriptions (obligatoires)

Sarah Byczkowski
sarah-mons@viefeminine.be

Tél : 0474 98 30 73

Les membres de la Plateforme

Carrefour du monde, Cercle des Etudiants Africains de Mons, CIEP Hainaut Centre, CIMB, Conseil Consultatif de la Personne Immigrée de la Ville de Mons, Ecran d'Eveil, No Borders, PAVEE, Picardie Laïque, Sercom, Solidarité Congolaise pour l'Action, Vie Féminine Centr'Hainaut, Village du Monde.



Avec le soutien de la
FÉDÉRATION
WALLONIE-BRUXELLES

